

## **BAB IV**

### **SIMPULAN**

Budaya kuliner yang kaya dan beragam di Jakarta terdiri dari beragamnya jenis *street food* dari berbagai negara. Dikenal sebagai surganya para pecinta kuliner, kota ini menawarkan berbagai macam makanan dari berbagai belahan dunia, termasuk *Street Food* Jepang yang disesuaikan dengan rasa lokal. Fenomena *Street Food* Jepang di Jakarta, terutama di wilayah Kelapa Gading, menunjukkan bagaimana budaya kuliner dari dua negara berbeda dapat bersatu dan menciptakan pengalaman kuliner yang unik.

Kualitas hidangan yang terjaga merupakan faktor utama yang membuat *Street Food* Jepang populer di Kelapa Gading. *Street Food* Jepang di sini tetap memiliki cita rasa asli meskipun telah mengalami akulturasi dengan bahan-bahan lokal. Variasi menu yang menarik membuat pengunjung tertarik. Dari *sushi* hingga *okonomiyaki*, *Street Food* Jepang di Kelapa Gading menawarkan berbagai macam makanan yang memanjakan lidah dan berbagai pengalaman makan.

Harga terjangkau juga memainkan peran penting dalam popularitas *Street Food* Jepang di Kelapa Gading. Meskipun orang mungkin mengira harganya relatif mahal, harga terjangkau membuatnya lebih mudah diakses oleh semua orang. Ini menunjukkan bahwa *Street Food* Jepang di Kelapa Gading disukai oleh banyak orang, bukan hanya kalangan tertentu.

Selain itu, *Street Food* Jepang di Kelapa Gading berhasil menggabungkan nilai-nilai budaya Indonesia ke dalam hidangan mereka. Nilai budaya Indonesia yang dimasukkan adalah keramahan dalam pelayanan, yang tercermin dalam interaksi antara penjual dan pengunjung. Selain itu, rasa pedas yang umum dalam masakan Indonesia telah memengaruhi beberapa hidangan Jepang yang diubah, menunjukkan pengaruh budaya Indonesia pada variasi rasa. Salah satu contoh bisnis *Street Food* Jepang di Kelapa Gading menggunakan nilai kreatif dari budaya Indonesia untuk menampilkan makanan mereka dengan cara yang unik dan menarik bagi pengunjung.

Secara keseluruhan, *Street Food* Jepang di Kelapa Gading adalah contoh bagaimana budaya kuliner dari dua negara dapat bersatu dan menciptakan pengalaman kuliner yang unik. *Street Food* Jepang di Kelapa Gading terus menjadi tempat makan yang menarik bagi warga Jakarta dan wisatawan yang ingin menjelajahi cita rasa dunia karena kualitas terjaga, variasi menu yang menarik, harga yang terjangkau, dan nilai-nilai budaya Indonesia yang digabungkan dengan budaya Jepang.

